



Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hätte mit meiner nächsten Nachricht gerne bis zum Ende der Woche gewartet. Aufgrund aktueller Ereignisse ist dies jedoch nicht möglich:

1. Aktuelle Infos zu Corona
2. Vertretungen für längerfristig fehlende Lehrkräfte
3. Förderverein des JCRG

### **1. Aktuelle Infos zu Corona**

- Uns hat heute die Information erreicht, dass es in der Klasse 5a zu einer Positivtestung gekommen ist. Das Gesundheitsamt wird entsprechend tätig werden. Die Klasse wurde in Absprache mit dem Gesundheitsamt nach Hause geschickt und befindet sich voraussichtlich bis Mitte der kommenden Woche in Quarantäne.
- Sicher werden sich jetzt auch Kinder anderer Klassen und ihre Eltern Sorgen machen. Ich möchte Sie mit folgenden Informationen zumindest etwas beruhigen:
  - Die für eine mögliche Ansteckung bedeutsamen Tage liegen bereits eine Woche zurück (Montag, 23.11., bis Mittwoch, 25.11.).
  - Die Klasse 5a hatte im relevanten Zeitraum keinen gemeinsamen Unterricht mit anderen Klassen. Auch die Offene Ganztageschule ist nicht betroffen.
- Da sich unter den Kontaktpersonen auch 7 Lehrkräfte befinden, die in den kommenden Tagen nicht in der Schule unterrichten können, wird es ganz sicher zu umfangreichen Änderungen im Vertretungsplan kommen (s. auch unten). Ob und wann einzelne Klassen bereits um 12:15 oder gar um 11:15 Uhr Unterrichtschluss haben, entnehmen Sie bitte den aktuellen Plänen.
- Unabhängig von der aktuellen Positivtestung besteht natürlich aufgrund der Gesamtsituation weiterhin ein erhebliches Ansteckungsrisiko. So befinden sich weiterhin einzelne SuS in Quarantäne, weil sie als Kontaktpersonen der Kategorie I eingestuft wurden.

Ich bitte Sie deshalb, auch weiterhin darauf zu achten, dass Ihre Kinder die Schule nicht besuchen, wenn sie Anzeichen von Erkältungssymptomen aufweisen. Die zahlreichen Anrufe von Eltern, die in dieser Situation sichergehen möchten, das Richtige zu tun, zeigen uns, dass Sie die Situation ernst nehmen und uns in unseren Bemühungen unterstützen. Dafür möchte ich Ihnen an dieser Stelle ganz herzlich danken.

### **2. Vertretungen für längerfristig fehlende Lehrkräfte**

- In meiner Nachricht vom Montag informierte ich Sie darüber, dass Frau Feil und Frau Dr. Ortner-Buchberger derzeit nicht unterrichten. Die angekündigte Übersicht, welche Lehrkräfte die betroffenen Klassen in der Schule betreuen, liegt dieser Nachricht bei.
- Inzwischen erreichte uns auch die Nachricht, dass Frau Großelfinger längerfristig nicht in der Schule unterrichten kann. Sie wird ihren Klassen auch weiterhin von zuhause aus zur Verfügung stehen. Für die unterrichtliche Versorgung der Schülerinnen und Schüler in der Schule wird gerade an einer Lösung gearbeitet. Wir werden Sie informieren, wenn diese Lösung gefunden ist.



- Ich habe oben bereits angesprochen, dass die hohe Zahl an Lehrkräften, die über die „normalen“ Krankheitsfälle hinaus nicht für den Unterricht in der Schule zur Verfügung stehen, zu einem hohen Aufkommen an Vertretungen führt. Kommen dann noch Lehrkräfte hinzu, die sich in Quarantäne befinden, wird es sehr schwierig, die Unterrichtsversorgung sicherzustellen.

Wir sind froh, dass die digitalen Alternativen inzwischen doch recht gut funktionieren und dazu beitragen, diese Situation abzumildern. Realer Unterricht in der Schule ist natürlich immer die bessere Lösung. Wo es möglich ist, finden wir Vertretungen; aber es kommt doch häufiger zu einem vorzeitigen Unterrichtschluss. Ich möchte Sie hierfür um Ihr Verständnis bitten. Die Lehrkräfte arbeiten in diesen Wochen hart an der vertretbaren Belastungsgrenze, so dass eben leider nicht im wünschenswerten Umfang vertreten werden kann.

### **3. Förderverein des JCRG**

- Dieser Info liegt ein Schreiben der Vorsitzenden des Vereins der Freunde und Förderer des Johann-Christian-Reinhart-Gymnasiums, Frau Christine Schug, bei. Ich bitte um Beachtung.

Ich werde Sie auf dem Laufenden halten, vor allem im Hinblick auf die aktuelle Corona-Situation.

Herzliche Grüße

Michael Wagner